

Noticias

GUADALAJARA



AÑO IV NÚMERO 151 GUADALAJARA 23 DE ABRIL DE 1998 PERIÓDICO SEMANAL DE DIFUSIÓN GRATUITA



Azuqueca expone al público el PGOU hasta finales de mayo Pág. 13

Según el encargado de redactar el proyecto, Carlos Sánchez-Casas, «la estructura de desarrollo servirá de modelo a los municipios del entorno».



Aumenta el número de drogadictos que decide desintoxicarse Pág. 5

El director general del Plan Regional de Drogas, José Luis López Hernández, presentó ante la Comisión Provincial de Drogodependencias la memoria de su departamento de 1997.

“Lovable” presenta un expediente de extinción de contratos a sus 240 trabajadores Pág. 4

El cierre de la factoría de Guadalajara se producirá en un mes aproximadamente.

Aprobado un nuevo trasvase de 167 Hm³ para riego en la cuenca del Segura Pág. 15

El PSOE lo ha calificado de «precipitado e imprudente»

El sábado, el Panal Rock buscará su consolidación definitiva Pág. 10

Los holandeses “Big Paulus” sustituyen en el cartel a “Pribata Idaho”

El Club Baloncesto Guadalajara viajará a Almàserra para jugar el segundo partido del play-off Pág. 17

La situación económica del club ha hecho peligrar el viaje a Valencia



José Bono inaugura el paso inferior de Cabanillas, que promete crear polémica

La Administración regional y la local no se ponen de acuerdo en la construcción de una rotonda

Pág. 4 El presidente del Gobierno regional, José Bono, acompañado del alcalde de la capital, José María Bris, inauguró ayer miércoles el nuevo paso inferior de la carretera que une Guadalajara con Cabanillas del Campo, que acaba con uno de los grandes problemas de tráfico en la zona. La Junta ha invertido en su construcción cerca de 556 millones de pesetas.

La ciudad ultima los preparativos para la visita del Príncipe de Asturias

S.A.R. visitará Proyecto Hombre, el cuartel del GEO y los ayuntamientos de la capital y Azuqueca de Henares

S.A.R. el Príncipe Don Felipe visitará Guadalajara el próximo jueves, día 30, como colofón del viaje oficial que realizará a la región desde el día 27. Está previsto que mantenga un encuentro con los jóvenes de Proyecto Hombre, los agentes del GEO y los grupos políticos de los ayuntamientos de la capital y Azuqueca

en un apretado programa que comenzará a las diez de la mañana y finalizará sobre la una y media de la tarde. José María Bris ha hecho un llamamiento a los ciudadanos para que reciban al futuro Rey como la ocasión, calificada de «histórica», lo merece y le demuestren todo su cariño. **Pág. 4**

Tomey pierde la inmunidad parlamentaria y será investigado

El TSJ reconoce al PSOE el derecho a conocer la lista de deudores de la Diputación

Pág. 14 El Senado ha concedido el suplicatorio de Tomey para que el Tribunal Supremo continúe las diligencias en el proceso abierto por el agujero de la Diputación. Mientras, el TSJ de la región ha reconocido a la oposición el derecho a conocer la lista de deudores.

Vendemos y Alquilamos su Inmueble

Viviendas de Nueva Construcción

Gestión de Protección Oficial

Venta y Alquiler de Viviendas de Segunda Mano

Gestión de Cooperativas

Consulting de Gestión

Asesoría Laboral

Tasaciones Inmobiliarias

Gestión de Créditos Hipotecarios

ESTESA

Asesoría Fiscal y Contable

Vendemos su Finca Rústica